ACTU | BEAUJOLAIS AZERGUES

MOIRÉ Insolite

Des moutons de Soay pour entretenir le bassin de rétention



Un mouton de Soay dans le bassin de rétention de Moiré. Photo Catherine LAPOSTOLET

Le bassin de rétention communal, situé à l'entrée de Moiré, est entretenu en éco-pâturage par des moutons depuis plusieurs années. En plus de quelques moutons noirs croisés de Corse et d'Ouessant, des moutons de Soay viennent d'être installés ce samedi 15 juillet par Henri de Saint-Jean, responsable des moutons.

Le mouton de Soay est une race primitive de mouton établie à l'état sauvage depuis plusieurs

millénaires sur l'île de Soay, située dans l'archipel de Saint-Kilda, en Écosse. Ce sont des moutons petits et trapus, à la robe marron dont la laine tombe naturellement au printemps. Les femelles portent des cornes assez importantes, quoique plus petites que celles des mâles. En raison de sa rusticité, parce qu'il demande peu de soins, cette race est aujourd'hui élevée par des amateurs et des professionnels en dehors de l'archipel, et utilisée dans les programmes d'éco-pâturage.

undefined - mercredi 19 juillet 2017